

Bhabinkamtibmas Desa Sukamahi Polsek Sukaratu Lakukan Sambang Warga Jelang Pilkada Serentak

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 22, 2024 - 13:39



Polres Tasik Kota – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamahi, Polsek Sukaratu, melakukan kegiatan sambang kepada warga desa.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyosialisasikan pelaksanaan Pilkada yang aman

dan damai, serta untuk mendengarkan aspirasi dan kekhawatiran masyarakat terkait proses pemilu yang akan datang.

Pada kegiatan sambang yang dilaksanakan pada jumat 22 November 2024, mengunjungi rumah-rumah warga di berbagai dusun di Desa Sukamahi. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk turut berpartisipasi aktif dalam Pilkada, dengan menekankan pentingnya memilih dengan hati nurani dan menjaga suasana kondusif di lingkungan sekitar.

"Kami mengimbau kepada seluruh warga Desa Sukamahi untuk menjaga kerukunan dan kedamaian dalam pelaksanaan Pilkada. Pilihlah pemimpin yang terbaik dan jangan mudah terprovokasi oleh isu atau informasi yang tidak jelas," ujarnya saat bertatap muka dengan warga.

Selain memberikan himbauan terkait Pilkada, kegiatan sambang ini juga digunakan oleh Bhabinkamtibmas untuk mengingatkan warga akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang hari pencoblosan. "Mari kita ciptakan suasana yang aman, damai, dan tertib. Keamanan bersama adalah tanggung jawab kita bersama," tambahnya.

Kegiatan sambang ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Salah seorang warga, Pak Hadi, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian Polsek Sukaratu. "Kami sangat menghargai kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu memberikan pengarahan dan mengingatkan kami untuk tetap menjaga persatuan, terutama dalam masa Pilkada ini," kata Pak Hadi.

Sambang warga oleh Bhabinkamtibmas ini akan terus dilakukan hingga pelaksanaan Pilkada, dengan tujuan untuk memastikan proses demokrasi berjalan dengan aman, damai, dan lancar di Desa Sukamahi.